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■会　長：栗原　清（55代）
■幹　事：間下　保

■会員数：正会員59名
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第2620回例会 2020年12月4日㈮

○ 月初めのお祝い
○ 「年次総会」
　 　前半期を顧みて
　 　　栗原　清 会長　　間下　保 幹事

○ 移動例会
　 「クリスマスパーティー」
　 親睦活動・家族委員会　浜野　雅之　委員長

次回の例会プログラム 12月 18日（金）
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【演奏題目】 奉仕の理想

針谷　力　古河市長
　古河ロータリークラブより
今回で５台目になる寄贈され
た防犯カメラに対し感謝の意
のお礼状を頂きました。

参考資料（古河市役所交通防犯課より日付は設置年月）
◎平成22年10月　大和田五郎　年度
　古河市平和町3723-5（高架下公衆トイレ上）
◎平成27年５月　井上　　滋　年度
　古河市静町2883-97（古河青果㈱入口付近）　
◎平成30年８月　野村　利夫　年度
　古河市本町1丁目1472-1（古河駅南サイクルセンター）
◎令和元年９月　野村　久男　年度
　古河市東1丁目797-1（古河駅東口北側道路照明）　

出席委員会 小野　正人 委員長

親睦・家族委員会　浜野　雅之　委員長
①11月13日の栗原年度第
２回ゴルフコンペの成績
報告と多くの会員の方に
ご参加頂いたことにお礼
の言葉がありました。
②12月18日に開催される
『お楽しみクリスマス会・

家族オンライン参加』について、ご家族が参加され
る方々の名前・年齢等をお知らせくださいとの再度
ご依頼がございました。

社会奉仕委員会　前田　美代子　委員長
　11月13日古河市役所総
和庁舎にて、針谷力古河
市長・三森祐敦古河警察
署長のご臨席頂き、当ク
ラブより、栗原清会長・
間下保幹事・前田美代子
社会奉仕委員長・熊木善

一会報・雑誌委員会委員長が出席にて、防犯カメラ
贈呈式が無事終了したこと、又、針谷力古河市長よ
りご礼状を頂きましたことを合わせてご報告させて
頂きます。

【お詫びと会報掲載記事の訂正】
会報・雑誌委員会　熊木　善一　委員長

　週報11号の栗原年度第
２回ゴルフコンペの成績
報告に記述相違がござい
ましたので、お詫びと訂
正をお願い致します。

正しくは

　　　　　　　　　優　勝　岩田　潤一　君
　　　　　　　　　準優勝　阿久津　理　君
　　　　　　　　　第３位　大和田五郎　君

　　（シニアの部）　優　勝　大和田五郎　君
　　　　　　　　　準優勝　野村　利夫　君

準優勝者の記載が、全体の部の阿久津理君とシニア
の部の野沢利夫君の名前が逆に掲載してしまいまし
たこと、お詫び致します。

第2619回　11月20日 例会「卓話  秋葉和敬先生・小山仁美さん」

司会・進行 ソング

古河市長よりお礼状

委員会報告

会員数 55名
出席者数 44名

出席免除者数 ２名

欠席者数 11名
事前連絡者 ８名

出席率 96.00％
野澤　豊輔　パスト会長 ソングリーダー

鈴木　敏雄　君
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間下　保　幹事
　2020-2021古河ロータ
リークラブ　栗原年度幹
事報告　2020年11月20日
１. 11/６㈮ 第４分区会
長幹事会が境で開催
されました。

２.第４分区IM開催の案
　内がメールで届いています。
　２/７㈰ とねミドリ館　13：30～16：50
　基調講演『河川災害時における危機管理』
　利根川上流河川事務所　古河出張所
　所長　青木　裕　氏
　 クラブ発表　題目　『コロナに打ち勝つクラブの
長所とは！』

３. 11/13㈮ 防犯カメラ贈呈式が古河市役所総和庁
舎にて行われました。

　針谷市長より『お礼状』頂きました。
４. 2021年度米山奨学生選考面接官募集のお知らせ
が来ています。

　 ご興味のある方は幹事間下までお申し出くださ
い。応募期限は11/30日です。

５.Mｙ ROTARYの登録をお願いします。
　クラブ番号は13850です。
　不明な点は、私もしくは町田副幹事まで。
※例会の欠席連絡は両方にＦＡＸをお願いします。
　（火曜日15：00までに）
ザ・カナルハウス 　FAX 0280-31-2112
幹事間下（弾設計） FAX 0280-32-8221
　　

栗原　清　会長
　会員の皆様こんにちは、
先週木曜日開催された栗
原年度第２回ゴルフコン
ペ27名と沢山の会員の皆
様のご参加を頂きありが

とうございました。優勝は岩田君とハンデに恵まれ
たこともありますが、あり得ない結果に終わりまし
た。懇親会も和田家さんにて、３密を避けた設営の
下で開催され楽しい１日を過ごさせて頂きました。
親睦活動・家族委員会の浜野委員長さん素晴らしい
設営ありがとうございました。又、岩﨑パスト会長
におかれましては素晴らしいゴルフ場でお安くプレ
イさせて頂きましてありがとうございます。そして、
18ホール完璧にホールアウトをして頂き、同じ
“清”ながら頭が下がる思いです。
　さて、第３波と言われる新型コロナウイルスが異

町田　晴彦　副幹事・会計
　12月４日に被選理事会
を開催予定しております。
出席頂く方には改めて
メールにてご連絡致しま
すので、ご確認お願い致
します。

ニコニコBOX（敬称略）

栗原　　清 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

蓮見　公男 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

大和田五郎 22日古河市長選が始まります、針谷力の
応援宜しくお願い致します。秋葉先生，小
山さん卓話ありがとうございます。

野澤　豊輔 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

川島　　栄 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

遠藤源一郎 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

野村　利夫 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

飯田　敏行 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

間下　　保 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

野村　久男 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。
針谷市長再選に向かって頑張ってください。

塚田　晴夫 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

針谷　　力 ２期目の挑戦を致します。宜しくお願い申
し上げます。

関　　義明 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

伏木　利光 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

坪野　　潔 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

服部　吉高 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

谷村　則幸 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

森田　一雄 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

木村　直行 秋葉さん・小山さん卓話宜しくお願いします。

小野　正人 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

阿久津　理 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

岩田　潤一 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしていま
す。栗原年度第２回ゴルフコンペ優勝させ
ていただきました。

濱中　　忍 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

岩﨑　聖一 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

若松　　理 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

秋葉　和敬 卓話させて頂きます。コロナ第３波皆様十
分気をつけてください。

山浦　　博 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

浜野　雅之 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

田村　武敏 秋葉先生・小山さん宜しくお願いします。

宮内　則雄 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

熊木　善一 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

相良　　登 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

前田美代子 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

鈴木　一彦 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

立岡　喜一 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

小山　仁美 本日卓話させて頂きます。宜しくお願いします。

田口　哲也 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

鈴木　敏雄 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

篠﨑　清忠 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

福富　浩忠 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

川島　弘行 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

町田　晴彦 秋葉先生・小山さん卓話楽しみにしています。

投入件数 合計金額
本日 ４２件 ８７，０００円
累積 ４４９件 １,２２４，０００円

幹 事 報 告

会長の時間
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常な増加傾向にあります。全国の一日の陽性者、又、
各都道府県の記録を更新するという現状であります。
昨日は東京で534名、茨城県も水曜日に55名と過去
最高の発症になっております。古河市でも５名前後
の陽性者が続いております。改めまして個人個人が
褌を引締め直し、感染防止に取り組んで頂きたいと
思います。
　話は変わりますが、13日金曜日、古河市役所総和
庁舎にて、針谷力古河市長・古河警察署長同席の下、
９月に設置を致しました防犯カメラの目録の贈呈式
を行いました。当クラブからは私と間下幹事・熊木
会報・雑誌委員会委員長、そして設置する場所や設
置工事から目録贈呈式までお骨折りを頂いた前田社
会奉仕委員長さんが出席を致しました。前田美代子
社会奉仕委員長さんご苦労様でした。又、先程間下
幹事が読み上げました針谷力古河市長から感謝文を
頂きました。又、古河ケーブルテレビにも放映され
ておりまして古河ロータリークラブの認知度の向上
にも努めているところでもあります。
　最後に来週11月22日は、古河市長選の告示日でも
あります。古河市の未来を左右する大事な選挙でご
ざいます。次代を担う子供達の為の、高齢化が進む
お年寄りの方たちの為にも、嘘の無い・嘘のつかな
い市長を選択して頂きたいと思います。
　ここからは私事でございます。あくまでも私事で
ございます。
　古河ロータリークラブの会員に本日例会に出席頂
いています現古河市長の針谷力君が在籍しておりま
す。余りパフォーマンス的なことが苦手な男であり
ますが、噓をつかない政治家であります。しかしな
がら古河市に対する熱い思いを抱いている男であり
ます。14万人の市民、古河市を任せられる男であり
ます。あくまでも私事ですが、クラブでの応援する
事は出来ません。個人個人のご支援をお願い致しま
して会長の時間と致します。ありがとうございます。

11月20日　例会卓話
卓　話　『少子化問題』について

卓話者　小山　仁美　君
　今日は、卓話をする機
会を頂きありがとうござ
います。今回は、少子化
問題について、私の周り
で感じているお話をさせ
て頂きます。

　少子化問題は、私が生まれた時から、騒がれてい
た問題です。さらに、現在は私の子供の時と様子が
違ってきています。それは、①学校では、１クラス
の人数が少ない為、先生達の目が届き易くなってい
ます。生徒が少ない小学校だと、1クラス二十数人
しかいないクラスも多いようです。喧嘩になりそう
な場面になると、先生に事前に止められています。
叩いたり蹴ったりする喧嘩の経験のある子供は、ほ
ぼいないようです。（このような喧嘩をすると、“暴
力行為”があるとのことで、私の事業所に通う子供
達だと判断されてしまいます）②困っている時に
「先生！」と呼ばなくても困った仕草や周りの状況
から「どうしたの？」と、声掛けをしてもらえます。
高校生で１度も「先生」と呼んだことのない子供も
みられます。③祖父母の援助は、手厚くなっていま

す。（一部の子供のみで家庭によって差がありま
す。）④学校行事・部活・習い事は、親の協力が不
可欠です。人数が少ないので、親が手伝いをしない
と活動が成り立たなくなっています。準備や片付け
をして、直ぐに活動が出来る環境を整えてあげるの
が親の役割となってしまっています。⑤放課後の遊
び方も変わってきています。外では少人数でも遊べ
る携帯型のゲームで通信して遊んでいます。自宅で
はオンラインゲームで友達と対戦して遊んでいます。
鬼ごっこを学校の休み時間以外に遊ぶことは無い様
です。
　この様な影響のせいか、私の会社の一部の新社会
人ですが、ひと昔の『指示待ち人間』から『指示待ち・
支援待ち人間』に変わってきている様に感じます。例
えば、ハンドルを回す手動の鉛筆削り器が目の前に
あり、利き手が右手の子に鉛筆削りをお願いすると、
左手でハンドルを回しています。理由を聞くと「左側
にハンドルがあるから回している」とのこと。「回し
難くないか」と聞くと「右側においてあれば右で回し
ます。置き方がおかしいと思います」との返答でした。
コピーをお願いして途中で用紙が無くなると、「私が
紙の補充をするのですか？」と聞かれることがあり
ました。今まで親や先生にやってもらってきていた
事を自分でやらなくてはいけない事を教える指導が
必要だと感じています。新社会人に“見て覚える”は、
不安を与える言葉のようです。失敗の経験が少ない
為、失敗した時に「意地悪で教えてもらえなかった。
無視された」と感じる様です。マニュアルや工程表を
事細かに作成すると納得出来るようです。
　最後に、学校で目が届き易くなっているとの話を
先程述べましたが、少子化で目が届き易い環境で
育ってきている20代から40代前半は、家庭の問題を
表に出さない様にすることが上手になっています。
少子化だから深刻になっている問題です。特に、虐
待・貧困の発見は難しいことです。自分の子供やお
孫さんと同じ様に、他の子供達も大丈夫だと思って
しまいます。大きな一軒家に大きな車、休日は庭で
バーベキューをして過ごしている家庭を見て、貧困
で困っていると感じる人はいないと思います。その
様な家庭の子供から話を聞くと「夕飯はカップラー
メンだった」「下着や靴がきついけど親に言えない」
「お金が家から無くなると、ゲーム機を親が売って
しまう。お金が入ると、又ゲーム機が戻って来るの
を繰り返している」「暑い日の夜、クーラーも扇風
機も無いから暑くて辛かった」「水筒を洗わずに
使っている」等見た目では他の子供達と変わらない
子供達です。自分の家の状況が他の家でも同じ状況
であり、当たり前だと思っているので、他人に相談
やSOSを自分から出すことが出来ないのです。近
所の子供達の小さな変化に気が付いたらそのままに
せず、関係機関に連絡をしてください。お願いをし
て、私の卓話を終わりたいと思います。

卓　　話

　
編 集 後 記 editor's postscript

　今年も残すところ数日となります。今年は“コ
ロナ”に始まり“コロナ”で終わる様な年でした。
これから年の瀬何かとお酒を飲む機会が増えて
いくと思います。会員の皆様体調管理に気をつけ
て、コロナ禍の中であることを忘れず、出来るだ
け“自粛”無理だと思いますので、『感染防止対策』
マスク・３密を守り、乗り切って行きましょう。


